13/02/2025 Audiencia: 320.543 Sección: NACIONAL \$2.028.402 Tirada: 126.654 Frecuencia: 0

 Vpe pág:
 \$20.570.976
 Difusión:
 126.654

 Vpe portada:
 \$20.570.976
 Ocupación:
 9,86%



Pág: 6

SE BUSCARÁ SU EXTRADICIÓN A CHILE PARA QUE SEA JUZGADO:

Detienen en EE.UU. a nuevo imputado por caso de secuestro y homicidio de Ronald Ojeda

Edgard Benítez Rubio es el octavo detenido por el crimen del exteniente venezolano Ronald Ojeda Moreno (32), disidente del régimen de Nicolás Maduro, quien fue secuestrado durante la madrugada del 21 de febrero del año pasado, desde su departamento en la comuna de Independencia, en la Región Metropolitana, y posteriormente asesinado, apareciendo su cuerpo solo 10 días después, enterrado en la toma Santa Marta, de Maipú, con señales de haber sido torturado.

El imputado es también venezolano, como la mayoría de los arrestados y formalizados en este caso. Según los antecedentes reunidos en la indagatoria chilena, Benítez —que fue capturado en Estados Unidos— habría sido el encargado de conseguir los automóviles para perpetrar el plagio de Ojeda.

Se espera que el Ministerio Público local pida su arresto preventivo y su extradición, como lo ha hecho en otros cuatro casos de involucrados en el crimen del exteniente venezolano que también fueron ubicados en el extranjero.

Al nuevo detenido, se suman Rafael Gámez, conocido como "El Turco", detenido también en Estados Unidos, y Luis Alfredo Carrillo Ortiz, Carlos Gómez Moreno y Dayonis Orozco Castillo, todos arrestados en Colombia. Ayer, la Corte



A Edgard Benítez Rubio se le atribuye la facilitación del auto que se usó para el plagio.

de Apelaciones de San Miguel dio curso a las solicitudes de extradición respecto de estos últimos.

La fiscalía ha informado que el crimen del exteniente tendría un "móvil político", que habría sido encargado por el número dos del régimen, Diosdado Cabello —así lo indican tres testigos en la indagatoria—, lo que ha sido refutado desde Caracas, con molestia. También un reportaje del NY Times plateó en los últimos días que la embajada de Venezuela en Chile habría tenido un rol en el caso, lo que, por ahora, no ha sido confirmado por los investigadores locales.